
瑞祥会・ルボアユニオン議事録 

会議名 第２回執行委員会 

開催日時 令和２年２月２５日（火） １９時００～２１時３０分 

開催場所 東かがわ市交流プラザ第１第２講座室 

議  題    報告事項 

 

 

 

        

 協議事項 

 

 

１．各支部意見集約回答 

２．加入状況と組織拡大について 

３．団体交渉について 

４．互助会について 

５．ゼンセン共済について（説明会を受けて） 

１．研修会について 

２．労使協議会申し入れ内容について 

３． 

 

 

 

出席者 ２２名（氏名は省略） 

記録者 横田 秀範   

 

審議経過及び審議結果 

 

１．委員長挨拶 

・新型コロナウイルスが話題になっているが、２０２０労働条件闘争中なので執行委員会を中止とせ

ずお集まりいただいた。 

 3 月下旬に計画していたレク活動・研修会は、新型コロナウイルスが終息するまでは延期とします。 

・トヨタの団体交渉をご存知でしょうか。組合・経営者・役職クラスを三角形に配置し交渉しています。 

  規模も歴史も違うが、労組側は、私たちと同じことを訴えている。詳しくは、YouTube にアップさ

れています。 

 

２．UAゼンセンより 

 ・新型コロナウイルスの問題で、本部より大きな会議や必要なもの以外の会には出席しないよう通達が

きている。 

 ・ゼンセン共済についての説明会を、2/4 に東かがわ市交流プラザで開催した。30 名弱の参加となっ

たが、組織拡大ということにおいて共済というツールを使うことにより、退会防止や新規加入・再加

入へと繋げてもらえればと思います。 

 

 ・共済について、執行部として加入していないと組合員に勧められないのではないか。 

  一手間必要ではあるが、是非とも加入の検討をお願いしたい。【船川委員長】 

 ・一つ一つの要求を実現させるには、皆さんの思いの詰まったものにし、また、回答を受けてどう反論

するかが大事です。 

 



 ・先日の中小学習交流会において、瑞祥会・ルボアとしての、たくさんの話を聞く事が出来ました。 

                                【かがわユニオン 西尾書記長】 

 

３．報告事項 

 （１）各施設の意見集約について 

回答に対し、各支部長からの意見なし。 

   

 

（２）組合員の加入状況と組織拡大について 

    取り組みを行い、加入に繋がった例があれば是非この場で紹介して欲しい。 

    また、退会した職員の退会理由を教えて欲しい。執行部で（皆で）考えたい。【江本副委員長】 

 

 （３）団体交渉について 

   ※別紙にある、第１回団体交渉回答についての説明を簡単に行い、第 2 回の申し入れ内容につい 

    てもここで触れた。【神余書記長より】 

 

   ・回答書の３．「手当の新設」について、支給理由が明確でないとある為、それについては支給理

由を明確にした上で、再度申し入れします。【船川委員長】 

   ・「諸手当改定」の項目に、算定表については別途定めとあるが？【松崎支部長】 

   ・算定表は、新たに作られます。【船川委員長】 

 

 （４）互助会について 

    法人自身が行ったアンケート調査の結果について、以前より組合として要求していたことがよ

く理解できたのではないか。 

    今後は、今ある互助会費の還付方法が問題となります。法人からも、還付方法についていくつか

考えて欲しいとの打診がありました。    【船川委員長】 

 

 （５）ゼンセン共済について（説明会を受けて） 

    ２月 4 日に、ゼンセン共済についての説明会（於：東かがわ市交流プラザ）を行いました。 

    説明会後直ぐに、加入の意向を示してくれた職員が 2 名います。 

    ゼンセン共済の良さ・魅力について説明を行う上で、説得力を持たす為にも、執行部の方たちに   

    は率先して加入して頂きたい。 

    きちんと説明すれば、多くの組合員が興味を持つと思います。是非進めていきましょう。 

                                      【江本副委員長】 

   ・以前、保険の仕事をしていた組合員が切り替えるぐらいの商品です。手間もかかりません。 

    江本副委員長がおっしゃる通り、執行部も含め進めていきましょう。【船川委員長】 

 

 

 

 



４．協議事項 

（１）研修会について（レク活動も含めて） 

   新型コロナウイルスが流行拡大している為、当面の研修会・レク活動は活動を自粛します。 

                                      【船川委員長】 

 ※研修班（横田副委員長）・レク班（神余書記長）より、前回の執行委員会後からの活動の進捗状

況について説明を行った。 

 

（２）第 2 回労使協議会開催（申し入れ）について 

 ※別紙にある申し入れ内容（各支部から上がってきた意見等）について、各支部長に対して確認及

び補足説明を求めた。 

   

                                            以上。 


